



Restaurant Lassida. Serfaus.

Restaurant
Lassida
Erlebnis für die Sinne auf 2.350m

Direkt an der Bergstation der Lazidbahn auf 2.350 Metern mit imposantem Panoramablick in die umliegende Bergwelt. Ausgangspunkt zahlreicher – auch anspruchsvoller – Wanderungen wie bspw. auf den Serfauser Hausberg „Furgler“ (3.004m). Wir verwöhnen Sie mit Tiroler Spezialitäten, hausgemachter Holzofenpizza, Eis aus eigener Produktion oder einem herzhaften Bergfrühstück.

WILDES WOCHENENDE. 05.07. – 12.10.2025 . Genießen Sie samstags und sonntags frische Wildgerichte aus heimischen Wäldern.

Georama Lassida – Alpines Familienerlebnis auf 2.350m. Das Georama Lassida – rund um das Restaurant Lassida – öffnet Entdeckern und Hobbyforschern ein Fenster in die Welt der Geologie und Archäologie. Geschicklichkeit, Beweglichkeit und Balance sind am Motoriktrail gefragt.

Öffnungszeiten:

21.06. – 12.10.2025 täglich von 08.30 – 16.30 Uhr geöffnet.

Located at the Lazidbahn cable car top station at 2,350 meters with an amazing panoramic view to the surrounding mountains. This place is also an ideal starting point for marvellous hikes and demanding mountain tours, for example to the Furgler (3,004m). We offer Tyrolean specialties, homemade pizza from the wood stove, homemade icecream or a tasty breakfast.

GAME WEEKEND. 05.07. – 12.10.2025 . Every Saturday & Sunday, you can enjoy freshly cooked seasonal game dishes – directly from our forest.

Georama Lassida - a family experience at 2,350m.

The Georama Lassida – around the Lassida restaurant – opens a window to the world of geology and archaeology for all explorers and hobby scientists. Agility, flexibility and balance: that's what you need on the Motor Skills Trail.

Opening hours:

21.06. – 12.10.2025 daily from 8.30am – 4.30pm

We are Family.®

Österreich

